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「どんまい どんま～い」           他の月の「どんまい どんま～い」を見逃した方は金物ショップタケダのサイトからぜひ御覧下さい。 

失敗した時、がっかりした時、つらい思いをした時、落ち込まず再チャレンジ出来る様にとの思いで、あなたと私の心のかけ橋レターを送ります。 
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自分に限って大丈夫と思う 

根拠の無い過信は禁物！ 

女房に誘われて、骨密度検査を受けに行って、 

自分の結果にがっかりした武田英昭です。 

自分の骨密度は大丈夫だろうと何の心配もしてい

ませんでした。 

心配していた女房は、平均値でさほど問題でもな

く、何の心配もしていなかった私が年齢に対する

平均値に比べて、かなり低下していました。 

その結果を信じられませんでした。 

加齢と共に骨密度は年々低下していくそうですが、 

自分の年齢での平均値よりかなり低下しているよう

で、骨粗しょう症ぎりぎりの数値でした。 

検査値には誤差があるのではないかなんて、自分

都合の解釈をして、その結果を素直に受け入れら

れない気持ちでした。 

でも、結果の説明と丈夫で健康になる為の骨作り

の三要素の説明を聞いて、自分の検査結果を受け

入れざるを得ませんでした。 

三要素は日頃の生活でカルシウムを摂取する食事 

 

 

 

 

 

 

 

をして、運動と日光浴をする事でした。 

食事は女房が考えて料理してくれているので、今

のままで良いと思いますが、運動と日光浴を考え

ると、毎日、朝から晩まで会社の中で、椅子に座

って仕事をしているので、まったくだめでした。 

日々の生活がそのまま、今回の骨密度の低下につ

ながっていました。 

骨密度の低下は、何の自覚症状も無いので、自分

は大丈夫だろうと過信していました。 

このままではいけないと思い、日光浴は難しいの

で、せめて週末の二日間位は朝の散歩をしようと

決意しました。 

週末になったので、朝早く気合を入れて玄関を出

たら、雨が降っていました。 

傘をさして、散歩しようかとも思いましたが、風

邪をひいたら、もともこうもないので、初日は断

念しました。 

次の日の朝は、雨が降っていなかったので、散歩

に出かけました。 

自分なりの速足で手を振りながら、そして腰痛予

防の為に骨盤を振りながら、更に認知症予防の為

に、頭の中では引き算の計算をしながら、骨粗しょ

う症の予防の為だけでなく、いろんな予防の為に

なるように欲張った散歩をしました。 

こんな散歩も週末だけでは、平均値まで戻す事は

難しいだろうと思い、朝の歯磨きの時間に、歯磨

きをしながらスクワットもして引き算の計算もして

います。 

まだまだ、これからやりたい事が沢山あるので、 

ちょっとした時間も有効に活用して、しっかり予

防して行きたいと思っています。 

でも気が緩みがちで最近、体重も増えて脇腹に脂

肪がついてきたようで、これから受ける健康診断

の結果もちょっと心配です。         武田英昭                                                                                                                             

あなたにそして自分にも 
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“どんまい どんま～い”を読んでいかがだったでしょうか。「あなた」の感想をお聞かせ下さい。 
電話 023-644-5633  FAX 023-644-5663  武田英昭までお願いします。 

 どんな事でもいいです。お待ちしています。 
 
                                                      
 

まってます。 

いつも笑顔で明るい 

成田君です。♪ 

 入社してまだ 1 ヶ月で、先輩から教えてもらう

事を覚えるのに、精一杯の成田拓也です。 

小学校の時は野球に夢中になり、中学校では卓球

をして、高校ではハンドボール部に所属していま

した。 

今は自分でやる機会もなくなり、テレビで観戦し

て楽しんでいます。 

㈱タケダへ入社させて頂いてから、仕事が終わっ

て家に帰ると、疲れているのかテレビを見る間も

なく、すぐ寝てしまいます。 

その分休みの日は、レンタルしてきた洋画を見る

のを楽しみにしています。 

今の私の仕事は商品の入荷と出荷にかかわらせ

てもらっていますが、次から次といろんな商品が

入荷してくるので、毎日が勉強の連続です。 

こんな私に先輩の皆さんが明るく声をかけて下

さるので、とても働きやすい会社だなぁと思って

います。 

これから、日々手に触れている商品を覚え、その

商品がどこにどのように使われるのかを理解出来

るように、精進して行きたいと思っています。 

そして、接客や電話対応が出来るようになり、お

客様と直接かかわりを持って、お客様のご要望に

お応えできるようになりたいです。 

この仕事で自分の人生を切り開いて行きたいと

思っていますので宜しくお願いします。成田拓也 

∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞ 

 成田君、毎日ご苦労様です。 

成田君の様子を見ていると真剣さが感じられる

ので、とても頼もしく思っています。 

朝の朝礼が終わって一階の男子トイレの掃除をやっ

てもらっていますが、本当にほれぼれする程、 

綺麗にしてくれていますね。 

便器で顔が洗えるほどに、きれいにしてくれている 

ので、毎朝がすがすがしい気持ちになります。 

腕まくりをしてトイレ掃除をした後に、私に 

「社長、トイレチェックお願いします」と満面の笑顔で

声掛けしてくれるので、私も笑顔になります。 

成田君なら、笑顔を絶やさず、仕事も同じように

しっかりやってくれると思っています。 

お客様に商品の説明が出来る位までしっかり商

品勉強をして下さい。 

楽しみにしています。             武田英昭 

 

 

 

                                                                                                                             

編集後記 

何事も過信は禁物ですね。 
過信と油断は思わぬ落とし穴になります。 

しっかり自分を見つめ直せるように、 

心がけていきたいですね。      武田英昭 
☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★ 
事務所のプリンターがちょうど１０年に 
なりました。 
今まで印刷した枚数が１２２万枚になって 
いました。 
最近、毎朝故障になって動きません。 
限界のようです。 
１０年間本当にご苦労様でした。 武田英昭 
 

新人の成田

です。 

宜しくお願

いします。 




